

Cena de recepción de la promoción 2014

El 4 de junio tuvo lugar la cena de recepción de la promoción de ingenieros del ICAI 2014, última promoción del plan pre-Bolonia, que todos los años organiza la Asociación de Ingenieros del ICAI para dar la bienvenida al mundo profesional a los nuevos ingenieros.

A las 20:30 h salieron tres autocares de Santa Cruz de Marcenado, repletos de jóvenes deseosos de celebrar su fin de curso, hacia el restaurante “La Casa de Mónico” donde fueron recibidos por el presidente de la Asociación, Román Escudero; la vicepresidenta primera, Paloma Sevilla; y el vicepresidente segundo, Miguel Andrés Alegre, acompañados por el rector de la Universidad, Julio Martínez Martínez S. J.; el director de la Escuela, Mariano Ventosa y el coordinador de Estudios de Postgrado y Programas de Doctorado, Pablo García González. Este año tuvieron que recibir, nada más y nada menos, que a 165 estudiantes, lo que supone todo un éxito de participación.

Al finalizar la cena, como es tradición, los nuevos ingenieros asistentes eligieron al “Mejor Compañero” y el ganador fue Julio Castresana, que recogió su trofeo de manos del presidente/decano de la Asociación/Colegio, Román Escudero, y dedicó unas palabras de agradecimiento a sus compañeros.

A continuación, se entregaron las certificaciones IPr a José M.^a Cancer e Isaac Prada; con ellos son ya seis los ingenieros ICAI certificados. Ambos, junto con Julio Cano, primer IPr ICAI y que también estuvo presente en la cena, se dirigieron a los

recién titulados explicándoles, desde su experiencia personal, el valor añadido que supone esta certificación para su futuro profesional.

Como colofón, todos los asistentes pudieron disfrutar de barra libre

y discoteca como fin de fiesta y para celebrar su incorporación a la profesión de ingenieros industriales del ICAI. ■

¡Enhorabuena a todos!

